



2学期元気にスタート



始業式に臨む全校児童の様子

8月21日(木)、全校児童が体育館に集まり2学期の始業式を行いました。体育館に入ってくる子どもたちの姿は、どの学年もとても落ち着いており、立ち方や話を聞く姿勢から、2学期への新しい決意を感じ取ることができました。

1学期の終業式の際に、「自分の命を自分でしっかり守り、始業式に元気に登校すること」「家族の役に立つ仕事や手伝いを頑張ること」の二点を話していました。子ども達は、夏休み期間中命にかかわる重大な事故・怪我もなく、始業式に元気に登校できました。また、「家族の役に立つ仕事を頑張った。」と手を挙げた子が殆どでした。当日は欠席も非常に少なく、約束を守って元気に登校した子どもたちに「さすがです。百点花丸です!」と伝えました。本当にうれしく思いました。

2学期は、1学年に転入生1名を迎え、549名でのスタートです。4か月余りと期間が長く、運動会やうかいいっこ劇場などの学校行事も予定され、子ども達の大きな成長が期待されます。そこで、校長から、「1学期に築き上げた学級や学年のよさ、団結力を土台として、個々それぞれの持ち味や強みを精いっぱい発揮し、互いに励まし合いながらさらなる高みを目指してほしい。」という旨のメッセージを送りました。

続いて、**児童代表**の発表では、なりさわこうし**6年生澤煌史さん**が次のように夏休みの振り返りと2学期の目標を述べました。

全校のみなさん、終業式に確認した夏休みの合言葉「かきごおりを守り、楽しく安全に過ごすことができましたか。……(途中略)……自分の生活を振り返り、守れたところはこれからも続け、不十分だったところはこれからの生活で改善できるようにしましょう。



今日から2学期が始まります。2学期は、運動会やうかいいっこ劇場があります。学年、全校で力を合わせて、大成功させましょう。また、2学期も「あいさつ運動」を続けて行います。どこでも、誰にでも自分からあいさつができるうかいいっこを目指しましょう。**児童会スローガンの「輝く笑顔」のように、朝から元気よく楽しく登校できるように、心を整えて日々の生活を送りましょう。**

2学期はじめは、学校生活に向かう体や心の切り替えがうまくできず、イライラや疲れが溜まり体調不良や登校しぶり等、子どもたちに変化が表れやすい時期です。「最近なんか様子が変わだな。」「こういう場合どうしたらよいのだろう。」など、気になる場合には、お気軽に担任や養護教諭、教育相談担当等にお声がけください。対応が早ければ早いほど解決も早まります。子どもたちの更なる成長を目指し、教職員一同、笑顔・熱意・誠意をもって、指導に当たります。2学期も保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

着任のお知らせ



わかばあおば B 組担任の佐々木千容ちひろ先生が、今学期から産休に入りました。そこで、後任として、講師の久保田純子くぼた じゆんこ先生を本校にお迎えし、担任をお務めいただくことになりました。教職経験も豊富で、以前には滝沢市にも勤務経験のある先生です。どうぞ、よろしくお願いいたします。

夏に挑戦MTP（「報われるテストプロジェクト」）&夏休み作品展

夏休みに行った1学期の復習をもとに、全学年で「報われるテスト」を実施しました。「1学期に勉強したことを夏休みにもう一度やったのでできるようになった。」「忘れないように何度もやるのが大事だと思った。」などと感想を書いていた子ども達。努力が報われることを実感しているようです。2学期も繰り返し学習することを通じて、「できた!」「わかった!」と自分の学びに自信がもてるように、工夫しながら取り組んでまいります。

また、夏休み中に取り組んだ自由研究や工作なども各学級で発表し合いました。丁寧に作り上げた工作など、夏休みの力作に拍手が起こっていました。身近にある素材をうまく活用して、素敵な作品につくり上げる発想や技術に、感心させられました。……子どものアイデアって、すごいですね!

やれば
できる!



【MTPの成果を
交流する児童】

【発想豊かな自由研究】



【工夫いっぱいの工作】



市少年少女バス交流研修 & 青少年赤十字リーダーシップ研修

7月28日から行われた市少年少女バス交流には、5年生1名が参加し、久慈方面を視察研修してきました。また、7月30日（水）～31日（木）の2日間、青少年赤十字リーダーシップ研修が岩手山青年の家で行われ、鶴飼小学校からも6名が参加して研修を行ってきました。

☆市少年少女バス交流研修参加者

5年 及川 紗弥

☆青少年赤十字リーダーシップ研修参加者

6年 東根幸太郎 関畑 皇介 浅沼 美月 5年 阿部茉莉菜 藤根 葵 平子 優菜

研修で学んだことや交流等で培った力を、今後の学校生活に生かしてください。お疲れさまでした!



岩手日報書展 入賞おめでとう!

☆ 入選

【4年】 阿部 陽愛
 【5年】 田村 紗香 藤根 葵 渡辺 憩
 大坪 茉理亜 佐々木 芽生
 細川 琳音
 【6年】 川口 仁一朗

☆ 佳作

【2年】 山崎 花菜
 【4年】 山崎 蒼太
 【5年】 齋藤 珠輝 大川 古都
 高橋 希叶 馬場 陽菜乃
 【6年】 伊藤 千惺

教育実習始まる!

8月25日（月）から4名の大学生が教育実習に来ています。期間は4週間です。さっそく初日の休み時間には、子ども達と一緒に校庭を駆け回る姿が見られ、子どもたちもいつも以上に楽しそうに活動し、張り切って学習しています。様々な先生と関わる機会があることは、子どもにとって幸せなことです。どうぞよろしくお願いいたします。

